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会長の時間 会長 森 裕司 

 

『甲子園 RC 満足度調査』 

およそ 20年未満の会員の主に不満なところと今後への期待 
 会員数の増員 
 親睦を深める機会が増えることを期待 
 皆が例会や活動に参加し、親睦を深めること 
 飲み会、ゴルフを多くして欲しい 
 大人しくしていると仲間に入れない 
 例会欠席が続く会員をフォローして出席を促すよう 
 他府県、海外クラブとのさらなる交流 
 構成メンバーが変わってくる時期なので甲子園ロータリークラブが正しく変わっていってほしい。

古き良き慣習と新しいものを合わせていけるととても素敵。 
 どこのチームにいるかわかっていない方が多い・・・チームごとの卓話 

およそ 20年以上のベテラン会員の主に不満なところと今後への期待 
 不満なところは出席が悪すぎの、ロータリーの歴史と理念を知ろうとしないの各一点 
 全員が自分の役割をもっと自覚 
 例会終了後のお茶タイムも交流の場になるので若い会員の参加を希望 
 女性会員の入会を図る 
 生々流転に沿って新しいことに取り組もう 
 グローバル補助金へも参加していってほしい 

 
1. 甲子園ロータリークラブに満足しているところ。楽しい、伸び伸び、和気あいあい、居心地がいい、

アットホーム、仲良しなどのご意見多数 
2. 甲子園ロータリークラブで不満なところ 

・ 特になし（無記入含む）→これが一番多い（23/32） 
・ その他としては、出席率が悪い、ゆるいなど 

3. 今後期待すること 
・ 現状維持→これが一番多い 
・ 楽しい事業 
・ 委員会活動含めて活気あるクラブ 
・ 新しいことへのチャレンジと伝統の融合 
・ 海外含めた他クラブとの交流 
・ グローバル補助金への参加 
・ 職業交流など 

4. その他として・・・ 
・ ロータリーは他に何かをするところでなく、何かを得るところ。 
・ 構成メンバーが変わっている時期なので、甲子園クラブが変わらないために正しく変わってい

く必要がある。 
・ コロナ禍の制限下で入会された会員には、より積極的に参加の声掛けをして楽しんでもらい

ましょう。 
・ 項目 2の内容ですが、ロータリーの歴史や理念を知ろう。 

5. 総括 
・ 在クラブ 10 年未満、10-19 年、20 年以上の 3 グループに分けて検討する予定でしたが、お

おむねグループ間で大きく意見は異ならない結果でした。 
・ 多くの会員が、現状に満足している傾向でした。 
・ 早速今日からでもクラブ運営に反映出来るご意見も多数ありましたので、今後のクラブ運営に

生かしたいと思います。 
・ 出席率については、谷口ガバナー補佐からもご指摘がありました。数字上の出席率向上目的

でのメイクアップを積極的に勧めることはしませんが、zoom は今年も継続していますので、
zoomでのご参加は是非お願いします。 

グローバル補助金への参加など、長期計画委員会にご検討頂くご意見もありました。 
 

 


